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CONSULTADIQUARTIERE  
  

CEDERNA-CANTALUPO  
  

Incontro del 6.6.2023  

  
  

                                                                            INCONTRO N.84 
O.d.g.  
  

• Incontro con l'Assessore all'Ambiente, Energia e Mobilità Turato sul tema viabilità e rifiuti:  
proposte e soluzioni  

• Varie  

  

RELATORI ESTERNI/OSPITI: UDITORIN. 3  
PRESENTI N.17  
ASSENTI N.13  

 
  
  

PUNTO I  

La coordinatrice apre la serata informando che il 17 maggio u.s., si è tenuto il primo incontro del gruppo 
di lavoro per la revisione del Regolamento delle Consulte di quartiere. Il gruppo di lavoro è così 
costituito:   

• Assessora alla Partecipazione Andreina Fumagalli  

• Ufficio Partecipazione, n. 2 dipendenti comunali  

• n. 10 membri delle Consulte di quartiere, uno per ognuna delle Consulte cittadine. Per la Consulta 
Cederna/Cantalupo è stato delegato il cittadino attivo Maurizio Montanari. Il testo del regolamento 
con le proposte di modifica (per i primi 7 articoli) verrà trasmesso agli iscritti alla Consulta al fine di 
raccogliere ulteriori modifiche o integrazioni di quelle effettuate. Il prossimo incontro del gruppo di 
lavoro avverrà in data 13 giugno p.v. Di volta in volta verranno inviati gli aggiornamenti.  

A seguito della lettera inviata all’Assessore Lamperti, con la quale si chiedevano notizie circa l’immobile 
ex Biblioteca Zuccoli, in data 25 maggio u.s. la coordinatrice ed il vice coordinatore hanno ricevuto una 
mail dall’Assessore il quale ha reso noto che nelle prossime settimane inizieranno i lavori di ripulitura 
rifiuti residui del precedente cantiere e di sistemazione del giardino, così che questa estate possano 
iniziare i lavori di completamento lavori che verranno presumibilmente terminati attorno alla fine della 
stagione.  

Per rispondere alle tante domande e ai dubbi degli abitanti del quartiere circa l’utilizzo che verrà fatto 
degli spazi della ex Biblioteca, la coordinatrice sta organizzando un incontro con gli Assessorati 
competenti affinché diano contezza dei tempi, degli attori coinvolti e di quali servizi si svilupperanno. 
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Un componente di Consulta propone di coinvolgere anche la scuola Borsa che sembrerebbe partner della 
futura gestione.  

  
Prima dell’arrivo dell’Assessora si ricorda che per meglio lavorare in Consulta ci sarebbe la possibilità 
di formare gruppi di lavoro che seguano ad es. i lavori preannunciati durante l’Assemblea pubblica del 
1.2.2023, oppure la tematica sport/palestre comunali o gli eventi culturali. Questa modalità di lavoro 
favorirebbe anche la connessione con altre Consulte su temi di   interesse trasversale come il tema della 
bonifica dell’area di Via Collodi/Via Foscolo e per la quale l’Amministrazione Comunale ha stanziato €. 
900.000.  

Infine si informa che l’organizzazione della Sagra di San Francesco (1-8 ottobre) sta procedendo, vi sono 
già numerose associazioni coinvolte ed è prevista anche una seconda edizione di Amarcord Cederna che  
vede coinvolta la Biblioteca Cederna incentrata quest’anno sul ricordo e rievocazione della vita della 
fabbrica. Tutti coloro che vogliono contribuire a questa iniziativa possono contattare il Centro civico o 
la biblioteca.  

  

II PUNTO  

  

Viabilità zona Stadio  

  
L'Assessora spiega il quadro all'interno del quale ci si può muovere per programmare la viabilità durante 
lo svolgimento delle partite di calcio, sottolineando che l'Amministrazione comunale non è l’unico attore 
coinvolto, dovendosi coordinare con il Questore, che ha la responsabilità della tutela dell'ordine e della 
sicurezza pubblica e con la Prefettura.  Appena insediata la Giunta, spiega l’Assessora, è riuscita da 
subito a scongiurare il pericolo di dover giocare le partite a porte chiuse riuscendo ad approntare un 
piano viabilistico alternativo in tempi brevi. Attualmente si sta trattando con il Questore anche la 
possibilità di non chiudere viale delle Industrie per non creare pregiudizi ai commercianti.  
  
Per quanto riguarda le problematiche dei residenti sono state individuate delle aree di ztrv (zone di 
rilevanza urbanistica) in cui verranno stabilite specifiche zone di sosta con regole eterogenee, ad es. 
tariffazione che disincentivi il traffico in alcuni punti della città e predisposizione di servizi integrativi 
di mobilità.  
Nell'area dello stadio si cercherà di proteggere i residenti e preservare la possibilità di parcheggio, 
differenziandola dalla sosta per i frequentatori delle partite che dovranno pagare una tariffa per 
sostare.  
L'Assessora spiega che ha anche già attivato la tratta del pullman z 286 che arriva allo stadio ma i dati 
dimostrano che è poco utilizzata ed è difficile fare una programmazione flessibile rispetto alle partite. 
Un componente della Consulta ricorda di tenere presente che in previsione dell’apertura della via che 
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collega Via Gallarana con Via Bosisio il traffico sulla via Gallarana, dove si trovano l’ingresso del 
Pronto Soccorso del Policlinico, l’accesso al CDD e a quello pedonale della Scuola Anzani, potrebbe 
aumentare generando problemi ai fruitori dei servizi e ai residenti.  
Come per le zone antistanti lo stadio, proprio per la vicinanza al Policlinico, anche via Gallarana dovrà 
rientrare nelle future valutazioni riguardanti aree di parcheggio preferenziali per i residenti.    
  
  
Piste ciclabili  
  
Diversi cittadini attivi fanno rilevare la necessità di rendere Monza una città più vivibile per i ciclisti, 
una città “ciclabile”. L'Assessora informa che la manutenzione delle piste e gestione dei tratti ciclabili 
è stata spostata come capitolo di spesa da Strade a Opere pubbliche e questo permetterà di recuperare 
più fondi.   
Entro fine giugno inoltre partiranno 4 cantieri per favorire la ciclabilità:  

• viale Elvezia;  
• via Aquileia;  via della Birona;  
• via Lario.  

  
L'intenzione dell’Assessorato è anche di coinvolgere il consulente privato nella progettazione di nuovi 
tratti ciclabili all'avanguardia.  
Al vaglio come soluzioni integrative nei punti dove non è possibile costruire una ciclabile sono le zone 
30 e soprattutto la stretta collaborazione tra Assessorati (Urbanistica e Viabilità) per realizzare una 
progettazione razionale e d'insieme della città.  
  
  
Rifiuti  
  
Sul tema dei rifiuti l’Assessora informa che sono state acquistate da Sangalli delle telecamere per una 
spesa di 100.000 euro e verranno posizionate in 30 siti dove è stato segnalato l’abbandono dei rifiuti 
con la possibilità di farle ruotare. Anche la zona di Cantalupo è stata presa in considerazione per il 
posizionamento. Inoltre verrà istituita una controlroom presso la polizia locale atta a controllare quanto 
rilevato dalle telecamere in ambito di rifiuti e sicurezza.  
  
  
RICHIESTE DA PARTE DELLA CONSULTA  
  
Si chiede di ripensare ad una soluzione per la fontana di via Poliziano, presso il giardino con i giochi per 
i bambini, perché sempre sporca ed in cattive condizioni. Tra le soluzioni, anche quella di una 
rimozione/rigenerazione della fontana con una progettazione dello spazio diversa.  



  

  

  ViaCederna19|20900MonzaMB|centrocivico.cederna@comune.monza.it  

Altre segnalazioni riguardano via Lega dove vi è un’area in cui non è chiara la destinazione d’uso (ad ex 
area cani o giardino pubblico) ed in cui non viene fatta la raccolta dei rifiuti.  
  
Nel giardino di via Riva inoltre vi sono degli alberi che andrebbero abbattuti in quanto secchi, occorre 
fare una verifica.  
In merito alla richiesta di realizzare un marciapiede in via Nievo l’Assessora spiega che ha già dato 
indicazione di realizzarlo, e inoltre conferma che il sottopasso ipotizzato sempre in via Nievo non sarà 
realizzato in quanto le prove di simulazione viabilistica hanno dimostrato la non opportunità ed efficacia 
dell’opera.  
L’Assessora aggiorna altresì sull’ arredo che deve arrivare per il giardino di via Luca delle Robbia. Un 
componente della Consulta chiede la possibilità di mettere anche cartelli con le regole che vigono nel 
giardino per meglio regolare i rapporti con i fruitori dello spazio.  
Si richiede di predisporre il divieto di sosta davanti all’entrata della Chiesa Sacra Famiglia in Piazza 
Santa Caterina, divieto già esistente ma non più ripristinato dopo la sistemazione della piazza.  
  
Si chiede la realizzazione di un campo bocce in zona Cantalupo, che come quello posto in Via 
Rota/Canesi che, oltre ad un importante punto di aggregazione fungerebbe anche da presidio del 
territorio.   
  
  
PROPOSTE DA PARTE DELLA CONSULTA  
  
Un cittadino propone, di valutare l’utilizzo dell’area di via Nievo, in cui si svolge il mercato rionale del 
venerdì mattina come parcheggio nei giorni delle partite del calcio Monza. Occorre verificare se tale 
spazio è comunale.  

  

  

  

  

COSEDA FARE  CHILO FA  TEMPI/SCADENZE  NOTE  

  
Convocazione  

  
Ufficio  

Centro civico  

  
Unasettimanaprima  
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La coordinatrice del centro civico  

Francesca Meloni  


